



Spain skills

olimpiadas fp
2011



Spainskills son las olimpiadas españolas de Formación Profesional, que cada dos años se celebran a nivel nacional y que tienen como objetivos promocionar los estudios de Formación Profesional, estimulando y motivando a los alumnos, mejorando así la calidad de la Formación Profesional española mientras que al mismo tiempo se busca reconocer y estimular la labor del profesorado, creando un punto de encuentro entre los profesionales, los profesores y los futuros profesionales, fomentando así las relaciones entre los diferentes centros españoles.

El término usado, "Skills" ("habilidad" en inglés), indica el carácter práctico de las pruebas así como el de los conocimientos orientados al mundo laboral.

Spainskills se ha celebrado este año entre los días 4 y 9 de abril en el recinto ferial de IFEMA en Madrid. En ella han participado 270 alumnos de todas las comunidades autónomas españolas, 50 jefes de equipo y 120 expertos/profesores miembros de los jurados. Los concursantes son alumnos pertenecientes a los ciclos formativos en sus distintas especialidades y son a su vez los ganadores de las competiciones autonómicas españolas celebradas anteriormente.

Los alumnos han realizado pruebas de 32 perfiles oficiales así como de dos perfiles de demostración, Vehículo Industrial y Mandos Intermedios, promovidos y patrocinados por la Fundación Comforp.

Es en este perfil de Mando Intermedio donde las Escuelas del Ave María han estado representadas por un equipo formado por dos alumnos del 2º Curso del Grado Superior de Automoción, ARES ABDOLA y RUBÉN GARCÍA FERNÁNDEZ que acompañados por su profesor tutor José Antonio Martín Valencia han sido los primeros clasificados en su categoría y por lo tanto MEDALLA DE ORO en estas Olimpiadas de Formación Profesional.

El perfil de Mando Intermedio ha estado compuesto por cuatro equipos de dos alumnos cada uno representando a diferentes centros y Comunidades Autónomas con la siguiente clasificación final:

- ESCUELAS DEL AVE MARÍA. ANDALUCÍA. MEDALLA DE ORO.
- EPLA ESCUELAS PROFESIONALES LUIS AMIGO. VALENCIA. MEDALLA DE PLATA.
- EPS SAN JUAN BOSCO. CANARIAS. MEDALLA DE BRONCE.
- IES FERROL TERRA. GALICIA. MEDALLA DE BRONCE.

Los alumnos participantes en el skills de Mandos Intermedios han pasado una fase previa de clasificación a nivel nacional en cada colegio, las pruebas de esta fase han consistido en la resolución de cuatro pruebas con preguntas tipo test realizadas a través de internet y en diferentes días, dándose la casualidad que dos de ellas han coincidido con la Semana Blanca que de todos es sabido que son de vacaciones en nuestra ciudad y no se han pospuesto ya que las pruebas eran a nivel nacional. Aún así los alumnos acompañados por su profesor tutor han realizado las pruebas en el colegio, consiguiendo de esta forma estar entre los 8 mejores alumnos de esta fase previa y conseguir el pase a la final de Spain-Skills 2011.

La competición está promovida por la Dirección General de Formación Profesional del Ministerio de Educación y con la colaboración de las Comunidades Autónomas. Este año el acto inaugural estuvo presidido por la Princesa de Asturias, Dña. Letizia, que dirigió unas sencillas palabras de ánimo a los competidores. El acto de inauguración también contó con el Ministro de Educación, D. Ángel Gabilondo, y otras autoridades. El ministro también leyó un discurso a los competidores cargado de emotivas palabras. A continuación ambos acompañados por distintas autoridades hicieron un recorrido por todas las instalaciones.

Las pruebas realizadas por nuestros alumnos durante la competición celebrada en Madrid han sido las siguientes:

PRUEBAS	MEDIOS	JURADO
VALORACIÓN DE DAÑOS	MERCEDES CLASE B 180 CDI	CENTRO ZARAGOZA
VALORACIÓN DE REPARACIÓN EN CULATA	MERCEDES VITO 4X4	GT MOTIVE
HIDRÁULICA SOBRE MAQUETA	MAQUETA SMC	SMC
RECEPCIÓN ACTIVA	MERCEDES VITO 4X4	MERCEDES-BENZ
REGULACIÓN DE SUSPENSIÓN	CAMIÓN ACTROS	MERCEDES-BENZ
AVERÍA EN SUSPENSIÓN	CAMIÓN ATEGO	MERCEDES-BENZ
COMPROBACIÓN Y MEDICIÓN DE MOTOR	MOTOR MERCEDES	COMFORP
REGLAJE DE FAROS Y VERIFICACIONES ELÉCTRICAS	MERCEDES CLASE B 180 CDI	VALEO
COMPROBACIÓN DE GASES DIÉSEL	MERCEDES CLASE B 180 CDI	BOSCH
VERIFICACIÓN Y COMPROBACIÓN DEL ALTERNADOR	ALTERNADOR	VALEO

Durante los días que ha durado la competición los alumnos han realizado un gran trabajo que les ha llevado a lo más alto del podio, días en los que no han faltado los nervios e inquietudes propias de todo aquel que se está examinando y no sabe qué es lo que le va a caer, incertidumbre de no saber la puntuación que van obteniendo durante las pruebas y el resultado final de las mismas, no todo es un camino de rosas en la formación, pero sí destacaría que en todo momento los técnicos encargados de controlar y evaluar las pruebas han colaborado para que los alumnos estuvieran lo más relajados posibles y animándolos continuamente a la vez que les hacían diversas indicaciones a las preguntas que les realizaban.

En este mismo contexto destacaría la gran labor de mis compañeros de la Fundación Comforp que en todo momento han estado pendientes de los alumnos y tutores, así como de la labor de preparación de toda la infraestructura de los Skills del Automóvil, Tecnología, Carrocería, Pintura, Vehículo Industrial y Mando Intermedio, estando estas tres últimas instaladas en una carpa exterior con todos los vehículos nombrados en las pruebas y las cabinas y zonas de pintura.

Los alumnos no solo han recibido como premio las medallas y diplomas acreditativos por su participación en la competición, sino que también han recibido, de parte de la Fundación Comforp y sus empresas colaboradores un premio en metálico, un





Spain skills

olimpiadas fp

2011



teléfono móvil y diversos obsequios. Por su parte las Escuelas del Ave María han recibido un diploma y placa acreditativos de su participación así como un kit de reparación de paragolpes, un lote de libros, manuales de reparaciones del automóvil en CD, un lote de DVD divulgativos del automóvil y una suscripción gratuita a diversas revistas del automóvil.

La consecución de este logro no habría sido posible sin la implicación de estos alumnos, lo que le ha supuesto un esfuerzo añadido a su trabajo diario, así como de las empresas que han colaborado en este proyecto, IBERICAR BENET y SOCIAUTO.

Si queréis ver fotos y artículos relacionados con el concurso, podéis visitar:

<http://www.youtube.com/user/Comforp>

<http://www.facebook.com/fundacion.comforp>

<http://twitter.com/comforp>

FUNDACIÓN COMFORP

<http://www.comforp.es/>

CONCURSO

<http://www.comforp.org/>

COMFORTECA

<http://www.comforp.net/>

LA REVISTA COMFORP

<http://www.comforp.net/>

COMFORP VÍDEOS

<http://www.comforp.info/videocomforp/>

GALERÍA COMFORP

<http://www.comforp.info/galeria/main>.



GRACIAS, CAMPEONES

José Antonio Martín Valencia

Profesor de Automoción